

MUNICIPALIDAD DE CONSTITUCIÓN

Programa “Corazón de Mujer” lleva belleza, cariño y dignidad al hogar de ancianos Kuñultún

CONSTITUCIÓN. En una jornada marcada por la empatía, solidaridad y generosidad, el programa “Corazón de Mujer” de la Municipalidad de Constitución, a través de su taller de peluquería, llegó hasta el Hogar de Ancianos Kuñultún, para ofrecer cortes de cabello gratuitos, acompañamiento y una tarde cargada de afecto a sus residentes.

Más allá de una prestación estética, esta iniciativa buscó entregar un momento de bienestar, cuidado y conexión humana a adultos mayores que forman parte de una de las comunidades más vulnerables y, muchas veces, olvidadas de la sociedad. El equipo, conformado por mujeres participantes del taller, llevó no solo sus herramientas de trabajo, sino también calidez, escucha activa y un mensaje

claro: “cuidar también es querer”.

SERVICIO

La encargada del taller, Prince Yarella Castillo Rojas, destacó la importancia de llevar este oficio al servicio de quienes más lo necesitan. “La peluquería no es solo cortar el cabello, es transformar el ánimo, devolver confianza y reafirmar que cada persona merece sentirse bien consigo misma. Ver la emoción de nuestros adultos mayores cuando se miran al espejo es una lección de vida. Desde el programa ‘Corazón de Mujer’ creemos que nuestra labor debe trascender las aulas y llegar a la comunidad, especialmente a quienes más valoran un gesto de cuidado”, afirmó. Por su parte, Luis Martínez, uno de los residentes bene-



“Corazón de Mujer” fortalece su enfoque de formación con sentido social, integrando habilidades técnicas con valores de servicio, solidaridad y respeto por la dignidad de las personas.

ficiados con esta jornada solidaria, expresó su gratitud, “uno muchas veces

piensa que estas cosas ya no son para nosotros, pero hoy me siento más joven, más

contento. Es que no es solo el corte de pelo, es la compañía, la risa, la conversa-

ción (...) Eso es lo que más se agradece”, comentó emocionado.